



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Mi opinión es sumamente positiva (detención de Bermúdez Requena) demuestra la vocación y la contundencia de una conducta que encabeza la Presidenta de la República para terminar con la impunidad y castigar a las personas que violentan la ley y que generan una situación de intranquilidad y de violencia en distintas regiones del país, entonces a mí me parece que es muy aplaudible, debe ser reconocida. El hecho de que haya sido nombrado en tal o cual gobierno, no le da ningún escudo, ni lo protege ninguna impunidad y eso es lo que está demostrando la actitud de la doctora Claudia”.

<https://drive.google.com/file/d/1Dn-l8w8ZVXhOgOd5vpvilw-032BBkMB/view>